

#WEST 01. September 2022

Nachwuchskräfte- Tarifgrillen in Dortmund

Das Wetter spielte mit, der Grill war angerichtet und kühle Getränke gab es auch. Und natürlich waren ca. 30 Nachwuchskräfte vor Ort, um mit Theresia Wolf aus der Tarifabteilung über unsere Forderungen für die Tarifrunde 2023 zu diskutieren.



Das war spannend, denn die anwesenden jungen Kolleginnen und Kollegen kamen aus fast sämtlichen Geschäftsfeldern der DB AG. Jannik Hemkentokrax, EGV-Landesjugendvorsitzender, zeigte sich begeistert: „Wir freuen uns in Dortmund eine Location gefunden zu haben, an der wir abends sogar unter der Woche mal länger beisammen sein zu können. Das tut uns als jungen Menschen gerade in der Pandemie besonders gut.“

Leonora Ahmetaj, die vor Ort in Dortmund für die tolle Mobilisierung gesorgt hatte, war happy: „Wir haben gut gearbeitet und freuen uns auf die Tarifrunde 2023, die wir als Jugend mit Aktionen begleiten werden.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)